

## Ein Schultag mal anders- die Human Beatbox

Was genau versteht man eigentlich unter „beatboxen“? Welche Techniken kann man verwenden und was für Rhythmen gibt es? Dieser Frage gingen die Schüler der Klasse 6/7 von der Schule am Ellerbach in Bad Kreuznach am 27. Februar 2012 auf den Grund. Mit Hilfe von Autor Sascha Verlan, den die FSJlerin Hannah Seegebrecht für diesen Tag in die Schule eingeladen hat, konnten die Kinder die einzelnen Sounds der Human Beatbox kennen lernen. Diese werden präzise artikuliert und so wurde der musikalische Workshop auch zum spielerischen Aussprachetraining das die Fähigkeit schult, sprachliche Klänge zu erkennen, zu unterscheiden und präzise zu wiederholen. Zusammen mit dem außergewöhnlichen Bauernhofchor und einem kleinen Auftritt am Ende des Tages bei dem die Kinder ihr Gelerntes zeigen konnten, wurde der Tag zum Erfolg und bot ein abwechslungsreiches Programm für die jungen Schüler.

